

Sobre don Justo A. Facio

Señor don Justo A. Facio
Ciudad

Amigo y Maestro:

Celebro por la Costa Rica del mañana que sea Ud. quien encauce a los estudiantes de hoy.

La escuela es el vientre donde se genera el espíritu del país; pero, al fin como india, si no logra feliz ayuntamiento pare sietemesinos o zambos, al paso que siempre ofrece vástagos selectísimos cuando la fecundan varones de alto linaje cual Mauro Fernández o Justo Facio.

Un Ministro nuevo es generalmente una incógnita por despejar en la compleja ecuación del destino; y así resulta aventurado, por prematuro, cualquier juicio que sobre su labor se lance; mas en el caso de usted el parabien debe antedatarse porque ya está verificada esa incógnita y se conoce a ciencia cierta cuanto vale, pesa y puede!

Para usted será siempre aquel ingenioso retrucano del docto don Leonidas—"El más joven de los viejos y el más viejo de los jóvenes"—pues aun cuando Experiencia nimbe con aibura su frente pensadora, las flamas del saber y la energía mantienen sobre fragua su espíritu triunfal.

Al enviarle un abrazo lleno de afectos le patentiza un sincero anhelo de servir a usted su mal discípulo y buen amigo,

J. FERNÁNDEZ MONTÚFAR

San José, enero 16 de 1931.

En Sta. Rosa de Moravia

se desarrolló una tragedia conyugal resultando un hombre herido con disparos de revólver

Un suceso sangriento conmovió al vecindario de Santa Rosa de Moravia uno de estos días, y en el que figuraron como protagonistas dos hombres y una mujer.

Según los informes que se nos han suministrado acerca de este suceso, por las intermediaciones de aquel pueblo tiene su vivienda Joaquín García, hombre este que se dedica a las faenas agrícolas y que es bastante joven.

Allí vivía al parecer feliz con su mujer, pero resulta que otro individuo de apellido Contreras se dedicaba a hacer el amor a aquella mientras García permanecía ausente trabajando.

Uno de estos días, al tardecer, regresó García a su hogar encontrando en él a su mujer y a Contreras, entregados a sus amo-

res ilisitos. Contreras y la mujer de García para evitar que éste se aproximara a la casa antes que el otro lograra escapar, asusaron a un perro para que se lanzara contra él y le mordiera. En esa forma entretenían al hombre engañado y lograba Contreras huir sin ser visto.

El perro, en los primeros momentos no reconoció al amo por lo que se lanzó contra él, pero una vez cerca comenzó a hacerle piruetas.

Frustrado el plan Contreras desenfundó su revólver e hizo unos disparos contra García, no logrando herirle. En vista del ataque violento, la víctima, fingiéndose mortalmente herido se dejó caer. El agresor, confiado en que había matado a García se acercó para verlo más de cerca, siendo en-

Después de un sensacional encuentro la Libertad dorrota al Alajuelense por 2 a 1

AYER EN EL ESTADIO

Ayer se verificó en el Estadio Nacional el sensacional encuentro de primeras divisiones entre los equipos Libertad y Alajuela.

A las 10 horas el juez don Salvador González llamó a juego presentándose los equipos debidamente uniformados; a los libertinos les faltó a Poeta que fué repuesto por Amador.

El público que asistió fué numeroso, pues este encuentro había despertado gran interés por los fanáticos de este deporte.

Comienza el primer tiempo; el alajuelense ataca de una manera formidable anotándose un tanto a su favor, hecho por Buroy, los libertinos defienden valientemente su casa, y al mismo tiempo bombardean la casa contraria, que es bien defendida, por el goal alajuelense.

Por razones de economía

la Sría. de Seguridad Pública
retira la suscripción de este
semanario

De la Secretaría de Seguridad Pública recibimos la siguiente comunicación, que reproducimos para que el público se de cabal cuenta de las grandes economías que introduce aquella cartera en su presupuesto de gastos:

San José, enero 17 de 1931
Señor Administrador
de EL PAIS
P.

Por disposición de esta Secretaría, y por razones de economía me veo obligado a retirar la suscripción de su estimable periódico, desde esa fecha en adelante.

De Ud. muy atento y seguro servidor,

C. PACHECO
Oficial Mayor

NOTA DE REDACCIÓN.—Con la economía—cuarenta céntimos que vale la suscripción mensual de EL PAIS—que ha introducido la Secretaría de Seguridad Pública retirando nuestro semanario se ha salvado el país de un enorme gasto. Pero debemos advertir que, como siempre, EL PAIS seguirá llegando a aquella dependencia oficial GRATUITAMENTE, para corresponder así al enorme sacrificio que se ha hecho de una economía de cuarenta céntimos mensuales.

tonces que García sacó su revólver y descargó varios tiros contra su enemigo, logrando herirle gravemente en algunas partes del cuerpo y salvándose así de que fuera muerto por Contreras.

García parece que huyó después de lo ocurrido.

La Libertad no logró en este tiempo anotarse ningún punto a su favor, por este motivo se creyó que la victoria era segura para el Alajuela.

El juez da por terminado el primer tiempo.

Entrado el segundo tiempo los muchachos de La Libertad despliegan grandes actividades por introducir el balón en la casa enemiga logrando el Macho

Madrigal en una magnífica jugada anotar un punto a su favor quedando con esto empatados. Minutos más tarde este mismo jugador anota un segundo y último tanto el cual hace vencedor a su equipo, el publico aplaude con entusiasmo.

El juez da por terminado el segundo tiempo, con un score de 2 a 1 saliendo triunfantes los de La Libertad.

A pesar de que la Asamblea cívica fue aparatosa nada se probó en concreto

Por tratarse de dos personas de la talla de los Licenciados Castro Quesada y Martín, la asamblea celebrada el sábado por la tarde en el Teatro Moderno para dilucidar asuntos políticos, el local se vió lleno de bote en bote.

Después de abierto el acto por el presidente de la asociación de estudiantes de derecho, señor Naranjo, habló el Lic. Martín, contestando luego el Lic. Castro Quesada.

La polémica estuvo dentro de la mayor mesura, pero en resumidas cuentas a nada esencial se llegó. Los cargos contra el Lic. Castro Quesada no fueron comprobados; pues lo que se dijo era simplemente lo que todo el público sabe; que don Manuel andaba en conferencias políticas con el Lic. Jiménez Ortiz, con el Lic. Echandi, etc. y que de eso nació la sospecha de que se fraguaba entre Volio y Castro Quesada una revolución.

No defendemos aquí a uno ni a otro; pero si diremos que si lo de Grecia fué una NIÑADA la asamblea del Moderno, fué la continuación de esa NIÑADA.

Razón tenía el Licenciado don Fabio Baudrit al pensar que tal cosa no se debía hacer así, sino por el sistema de un tribunal de honor para que se pudieran constatar los cargos graves que se achacaban al Lic. Castro Quesada; es decir, investigarlos primero y, una vez constatados manifestarlos al país. Pero en esa asamblea, solo se hizo una repetición de he-

chos bien conocidos del público, hechos que no revelaban sino simples maquinaciones políticas que en todas las ocasiones se han hecho para mejor entendimiento de conveniencias de partido.

PERECE MISTERIOSAMENTE UN HOMBRE

Menardo Zeledón fué la víctima. Era vecino del cantón de Osa y apenas contaba con veintiocho años de edad.

Vivía con una joven llamada Ana Rosa Muriilo. Hizo un viaje a El Pozo para lo que equipó un bote, haciéndose acompañar de otro hombre llamado Belisario Quirós.

Como no volviera a saberse de ellos, la mujer de Zeledón hizo las gestiones del caso a fin de obtener noticias suyas.

Días después el cuerpo del infortunado Zeledón fué encontrado en un plajón del río Terraba. Presentaba señales evidentes de golpes. Su compañero no ha sido encontrado, como tampoco el bote, por lo que se cree que haya continuado el camino, sospechándose que la muerte de Zeledón no se deba a un lamentable accidente.

En esto, nos informan, hay un misterio.

Se dice que Quirós pretendía a la mujer de Zeledón y que deseaba deshacerse de él para poder obtener el amor de la joven. De aquí que corra el rumor de una tragedia premeditada que se aclara una vez que se logre encontrar al compañero del infortunado Zeledón.

Las Tres Gotas

Alba, esta hada bienhechora, la que protege a las niñas, la que posa su pupila azul en las vírgenes, pasaba una mañana junto a una rosa y oyó que tres gotas temblorosas pronunciaban su nombre.

—¿Qué queréis de mí, brillantes gotas?

—Que decidáis una cuestión, dijo la primera.

—Propónédmela, dijo el hada.

—Somos tres gotas distintas; queremos que digáis cuál de nosotras vale más, cuál es más pura.

Habla tú, dijo el hada bienhechora.

Y la primera gota, tré-

mula, habló de esta manera:

Yo vengo de las altas nubes, yo soy hija de los grandes mares. Yo represente el océano.

—Habla tú, gota brillante, dijo el hada a la segunda.

—Yo soy el rocío que da la vida a los lirios; soy la hija de la nieve que se desprende cuando la noche oscurece el cielo. Yo represento a la aurora que es muy risueña; que es esperanza.

—¿Y tú?—preguntó el hada a la más pequeña.

—Yo nada valgo, respondió ésta.

—Dime de dónde vienes.

—Vengo de los ojos de una niña: fui sonrisa, fui creación, fui amor, ahora soy lágrima.

Las otras reíanse de la pequeña gota; pero el hada la tomó en sus manos y le dijo:

Esta es la más valiosa y la más pura.

—Pero yo vengo del océano.

—Yo salí del seno de la atmósfera.

—Sí, trémulas gotas, dijo el hada, pero ésta es un pedazo de corazón.

Y desapareció llevando a la gota humilde.

La ley azul cubrirá el boxeo

Londres 18.—El movimiento de decretar la ley azul para suspender toda diversión el día domingo, incluirá igualmente el boxeo. Hoy pasaron una circular a todos los teatros de Londres, informando que no se aceptará ninguna licencia para boxeo en domingos, día de Pascua y el Viernes Santo.

Anunciar es vender

**Para todos los gustos
Ofrece
La Zapatería La Princesa
del Dolar**

un surtido completo en calzado para señoritas y caballeros. Cuenta con materiales inmejorables para la confección en los encargos que se le hagan.

JOVITA DE MURILLO

Avenida Central, 25 varas al Este de la Singer.

Chicago lista para recibir

75 millones de visitantes para la feria mundial

Chicago, 18.—Aquí ya se han terminado arreglos para recibir por lo menos 75.000.000 de visitantes para El Año del Progreso en la Exposición de 1933. Mr. Coyne estima que los visitantes diarios serán de 500 mil a 3 millones. Entre estos visitantes habrá más de 500 mil delegados de 132 convenciones comerciales que han escogido a Chicago para el meeting de 1933. Chicago está en condiciones de recibir 400 mil visitantes adicionales al día, como invitados en casas particulares. El Premier Mussolini, hoy envió una carta a Mr. Charles S. Peterson, Tesorero de Chicago que ahora está en Roma, informándole que Italia edificará un pabellón especial para la exposición de Chicago.

Gran Hotel Victoria

Amador F. González

Situado a 125 varas al Norte del Mercado

Montado al estilo moderno; habitaciones higiénicas, ventiladas.

Gran confort. Servicio especial de cenas.

Almuerzo y comida, ₡ 1-50 el cubierto.

ABIERTO HASTA LAS DOS DE LA MAÑANA

CUARTOS ESPECIALES para FAMILIAS de 2, 3, 4, y 5 colonos

TELEFONO 3687

Aserradero y Depósito de Maderas de Ramón León h.

El único en la República que ha hecho considerables rebajas
en todas sus maderas

Aserro maderas a particulares a 3 céntimos medida de compra, sin pagar descarga de carros. Se cepilla tablilla y tabloncillo dejándolo bien alistado, a 4 céntimos la vara.

Aproveche esta oportunidad si quiere construir barato.

No se olvide llamar al teléfono 3515 que es el del Aserradero

Y al 3032 que es el número del Depósito.

El mejor pan lo consigue usted en la

Panadería La Josefina

Calle Octava Norte. Frente al Mercado
Su elaboración se hace con las mejores harinas llegadas al país

Noticias extranjeras

La Princesa Herminia celebra su cumpleaños

Doors, Holanda, 18.--La Princesa Herminia, segunda esposa del ex kaiser de Alemania, celebró hoy el día de su cumpleaños, únicamente con miembros de la familia, muy cercanos. De acuerdo con la costumbre, durante la mañana celebraron misas y otros oficios divinos. Después llevaron a la Princesa al sitio donde tenían los regalos de cumpleaños. Invitaron a muchos amigos de la vecindad para una comida en la noche, y de acuerdo con la costumbre, el ex-Kaiser asistió a la comida en uniforme marcial de campo. Herminia últimamente ha dedicado mucho tiempo en conseguir trabajo para damas empobrecidas en la guerra.

Cisterna para dar agua pura

Madras, India, 18.--A. Bellatentain, un ingeniero belga, con 340 libras de lignito, abrió una cisterna para el maharaja. Se dice que es la obra de ingeniería más grande que se ha hecho en la historia de la India. La cisterna que tiene 200 pies de profundidad es hecha con el fin de corresponder a los deseos del príncipe, para conseguir agua pura.

La Pascua y el Duce

Roma, 18 --El Premier Mussolini ha recibido tal inundación de tarjetas de Pascua, que resolvió publicar una comunicación oficial dirigida a todos los soldados y pueblo italiano pidiéndoles que refrenen tales manifestaciones.

Dr. Edgard J. Pinto

Cirujano Dentista

—: De la Universidad de París :—

Tratamientos modernos contra la piorrea.—Rayos X.
Inyecciones tronculares.

Horas de consulta: de 8 a 10 a. m. — de 1 a 5 p. m.

Oficina: Paseje Chacón (Antiguo local de Rothe y Mora)

FIDEOS Alimento ideal

Proporciona Salud. Fuerza. Vigor

TIDA LA MEJOR CALIDAD

EL PROGRESO

MUSMANNI HERMANOS

Liquidación

Por no ser de nuestra línea de negocios realizamos a precio de costo una cantidad de catres estilo moderno.

- - - - La última novedad - - - -

Si usted desea comprar algo elegante, compre un catre de éstos

BOLAÑOS & ULLOA, Compañía Anónima.

50 varas al Oeste de la Botica Francesa.

Crímenes abordo de un buque ruso

Berlín, 18.--Según informaciones recibidas de Rusia, se ha arrestado la tripulación de un vapor soviético al llegar al puerto Suchum, por cargos de haber matado al capitán y herir a varios oficiales, debido a la mala comida que les daban. Sentenciaron a muerte a la mitad de la tripulación, que estan borrachos cuando entraron al puerto, y al resto de los marinos los encarcelaron.

Barberías que funcionan como máquinas

Berlín, 18.-- Recientemente se ha abierto en Berlín una barbería que funciona con la rapidez de una maquinaria. Muchachas enjabonan la cara del cliente y rápidamente llevan la silla a otro cuarto donde lo espera un batallón de hombres armados con cuchillas. Empujando un botón envían la silla al cuarto de baño donde le dan un shampoo. Una vez terminado el trabajo, se encuentra uno en la puerta donde lo aguarda el cajero con la cuenta.

París extenderá sus líneas subterráneas

París, 18.--Se extenderá el sistema metropolitano de subterráneos quince millas en todas direcciones de París. El trabajo para aumentar las vías empezarán en la primavera y se gastarán varios millones de dólares. Este proyecto es con el fin de unir los trenes subterráneos con varios de los suburbios permitiendo a los transeuntes recorrer en todas direcciones de la ciudad sin necesidad de tener que venir a la capital en tren y después cambiar por el subterráneo para ir a las oficinas.

Se descubre el misterio del oasis africano

El Maj. Ralph Bagnold, de Indian Royal Signal Corps., que acaba de llegar al Cairo de su viaje por el Desierto Libyan, ha sido el único que ha explorado una terrible roca rasa de seis mil pies de altura, que se asemeja a la descrita por Conan Doyle en su famosa obra "El Mundo Perdido".

Maj. Bagnold es el primer europeo que sube a esta planada, descubierta por los árabes en 1923 y que le dieron el nombre de Owenat.

El Maj. Bagnold y sus compañeros dejaron en el camino los 3 carros Ford y treparon a la peña en el extremo de la cual encontraron gente perteneciente a los negros de la tribu Africa Central.

Hacia el Nordeste de las rocas descubrió un círculo remarcable de piedras que tiene tres pies de alto y setenta y siete pies de ancho, en la formación parecida al Stonehenge de Inglaterra. El círculo está cerca del borde Sudanés. El agua más próxima dista 160 millas.

La expedición cubrió 3,100 millas a travez del desierto muerto en busca

del oasis perdido de Zerzura, que persisten en que verdaderamente existe; sin embargo no se ha podido encontrar un árabe que lo haya visto. Bagnold dijo que no había encontrado trazas de Serzura ni posibilidades de que pudiera existir.

Hay muchos candidatos

para ocupar la Dirección de la Escuela Normal de Heredia

Con motivo de la separación del Director de la Escuela Normal de Heredia, profesor don Luis Davila; son muchos los que trabajan activamente por conseguir ese puesto elevado del magisterio nacional.

Figuran como candidatos el General Volio, el profesor don Joaquín García Monge, el ingeniero don Fabio Garnier y otros maestros.

Sin embargo nada se ha resuelto en lo que respecta a la persona que deba ocupar la dirección de aquel plantel de segunda enseñanza.

No olvide que el SAL SOL

debe suministrarse al entrar el verano y el invierno para tener preservados sus animales de las enfermedades.

Linimento Indiano Volatil cura radicalmente el reumatismo y la parálisis. No lo olvide.

Adolfo de Lemos

Planta Purificadora de Leche.

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA

“La Valenciana”

La acreditada tienda del pueblo

donde se surten los que quieren hacer economías en estos momentos de crisis.

Realización completa

de géneros, mantas, lienzo, cobijas, colchas, medias ropa interior y otros mil artículos más.

Calixto Madrigal Q.

Moncada contradice al Secretario Stimson

En el número 3.578 de “La Noticia” de Managua, de fecha 6 de enero de 1931, en un artículo de su Director don Juan R. Avilés, Diputado al Congreso y liberal, amigo del General Moncada, y titulado: ¡ARMAS! leemos los párrafos siguientes, que se refieren a parte de un discurso pronunciado por el Presidente Moncada:

“Debo a nuestra señora la Casualidad, haber recogido del señor Presidente de la República, General Moncada, LAS MAS COMPLETAS DECLARACIONES QUE HASTA HOY HAYA DADO, acerca del grave problema de la pacificación de las Segovias, problema largo, angustioso y sangriento, cuya solución es cada vez más imperativa para Nicaragua.

..... quiere trasladar al público las siguientes declaraciones del General Moncada, quien dijo así:

No se puede culpar a mi Gobierno de que el bandolerismo aun exista, porque al Gobierno no le dan las armas que tal campaña requiere. Según el convenio de la Guardia Nacional, sólo esta puede tener esas armas. Hubo cinco mil marinos en Nicaragua y no fué vencido el bandolerismo. Quedaron dos mil setecientos marinos y no fué vencido el bandolerismo. PUEDEN VENIR CINCO MIL MARINOS Y EL BANDOLERISMO SEGUIRÁ, porque la táctica seguida hasta hoy no es la apropiada. Los bandoleros no son muchos. Andan pequeñas patrullas, los bandoleros les tienden emboscadas y los asesinan fácilmente. La única vez que se logró que fuesen armados voluntarios nicaraguenses fué cuando los generales Escamilla y Caldera con tropas voluntarias lograron echar a Sandino y a los princi-

pales capitanes de los bandoleros por la frontera hondureña.

Ahora bien—continuó el señor Presidente,—yo estoy desde hace dos años tratando de obtener que nos den armas para ir a pacificar las Segovias. No necesito cinco mil hombres; con mil serían suficientes, y aun menos. Obtengan los periodistas que se nos den esas armas y yo iré a limpiar de bandoleros a la Segovias con tropas nicaraguenses.

La cuestión está que desde los Estados Unidos no se comprende bien este aspecto de nuestra situación; pero yo tengo fe y confianza en el Gobierno de Estados Unidos, porque conozco su espíritu de justicia y cooperación con Nicaragua.

Insisto además en que no debe vertirse sangre de Marinos Americanos en la campaña contra los bandoleros en la Segovia. Son los nicaraguenses, soldados nicaraguenses, los que tenemos el deber de ir a pelear por establecer el orden y la paz de nuestro país y de nuestro pueblo.

De las declaraciones del señor Presidente Moncada se desprende que los marinos yanquis no han hecho nada en pro de la paz en Nicaragua y solamente se han ido a sacrificar y sacrificar nicaraguenses inútilmente. Qué puede decir ahora el señor Stimson, sobre la conveniencia de su permanencia en Nicaragua?

En LA NOTICIA del 7 de enero se da la información, que para organizar un ejército para ir a combatir a los «bandoleros» que no «muchos» se va a conseguir UN MILLON DE DÓLARES empréstados. Es la guerra negocio o nó? Cuánto se ha gastado antes de combatirlos? Se logrará éxito? Sí, por lo menos, ese millón quedará entre los principales militares que encabezan la campaña: HACE DINERO HONESTAMENTE SI PUEDES Y SI NO PROCURA «HACERLO»

Lotería de Panamá

Panamá, 18.—Los números premiados en el sorteo de hoy, fueron los siguientes:

7491	\$ 20'000
7161	6 000
6871	3.000

Debido a la indiferencia

de los hombres que nos gobiernan, los agricultores de El General están expuestos a la codicia de los acaparadores de tierras.

Un importante vecino de El General, don Arturo Infante, quien con su propio esfuerzo ha logrado formar en aquella apartada región una bonita finca, estuvo en esta capital, dándonos a nosotros los siguientes informes que debieran ser tomados muy en cuenta por el gobierno.

Vivimos conforme a lo que nuestros propios esfuerzos nos den, porque lo que es del gobierno no tenemos el menor amparo. El ejemplo se está viendo ahora en el hecho de que los acaparadores de tierras están cerrando grandes extensiones en aquella vasta zona agrícola, no dejando así que los vecinos y todas las gentes que deseen trabajar en la agricultura, pueden dedicarse a esas actividades. Esos acaparamientos de extensiones de terrenos se hacen sin más requisito que tender cercas para impedir después que los verdaderos agricultores puedan hacer plantaciones.

En esto debiera intervenir el gobierno, pero los hombres que lo forman poco les está importando que los terratenientes sean estrechados por la codicia de quienes pueden acaparar tierras con el fin de venderlas después a compañías extranjeras.

Allá, lo mismo que en otros lugares de la región sur, ocurren muchas cosas que debieran ser puestas en claro; investigadas para sentar muchas responsabilidades. Las buenas gentes son objeto de explotaciones y no hay autoridades que se pongan al lado de ellas para defenderlas. El que alza el brazo para fustigar a los débiles.

Anunciar

es vender

Lotería

Lista de números premiados en el sorteo verificado ayer domingo.

1081....	200	4917....	200
1091....	200	4940....	200
1103....	500	4974....	200
1178....	200	4999....	200
1205....	200	5091....	200
1480....	200	5092....	200
1528....	200	5093....	200
1536....	200	5094....	200
1662....	200	5095....	200
1710....	200	5096....	30000
1724....	200	5097....	200
1733....	200	5098....	200
1741....	500	5099....	200
1757....	200	5100....	200
1761....	200	5101....	200
1886....	200	5101....	200
2005....	500	5130....	200
2006....	200	5251....	500
2039....	200	5310....	200
2197....	200	5430....	200
2328....	200	5583....	200
2337....	200	5592....	200
2349....	200	5635....	200
2356....	200	5712....	200
2363....	200	5877....	200
2408....	500	5890....	200
2513....	200	5922....	200
2665....	1000	5967....	500
2667....	200	6071....	200
2722....	200	6127....	200
2723....	200	6140....	200
2909....	200	6156....	200
3062....	500	6363....	200
3169....	200	6529....	200
3216....	200	6615....	200
3240....	100	6631....	200
3241....	100	6659....	200
3242....	100	6712....	500
3243....	100	6758....	200
3244....	100	6773....	500
3245....	5000	6814....	200
3246....	100	6816....	200
3247....	100	7033....	200
3248....	100	7082....	200
3249....	100	7097....	200
3250....	100	7225....	200
3269....	200	7367....	200
3673....	200	7482....	200
3718....	200	7529....	500
4070....	200	7550....	200
4149....	200	7621....	200
4156....	200	7670....	500
4159....	200	7793....	200
4194....	200	7873....	200
4501....	2000	7895....	200
4622....	500		
4767....	200		
4899....	200		

El número 05096 lo vendió Mardoqueo Villalobos, de San José. El número 03245 lo vendió Acisclo Briceño, de San José.

QUEJESE USTED

Cuando tenga un daño en sus instalaciones eléctricas a nuestro departamento de SERVICIO, que hemos trasladado al Pasaje Jiménez, Avenida 3ª entre Calles 4ª y 6ª, por estar allí mejor situado si es que desea dar sus instrucciones personalmente.

En este departamento se ha instalado un teléfono público para su uso a cualquier hora del día y de la noche.

The Costa Rica Electric Light & Traction Co., Ltd.

NUEVA INDUSTRIA

de la

Gran Fábrica de Mosaicos

de

Adela v. de Jiménez e hijos

Las facilidades de la soldadura autógena nos permite ofrecer toda clase de trabajos en *hierro forjado*: bellos candelabros en todos los estilos, faroles, marquesinas, etc. Diversidad de modelos a la orden del oliente. Atractivos y nuevos estilos en mosaicos a precios verdaderamente económicos. Depósito permanente de cemento Lion al precio más bajo de plaza.